



Adventszauber in Bratislava: Mit DDSG Blue Danube zum Weihnachtsmarkt in der historischen Altstadtperle â€“ BILD

ID: LCG24437 | 07.12.2024 | Kunde: DDSG Blue Danube | Ressort: Chronik Ã–sterreich | Medieninformation

Kulinarisches Ausflugshighlight zu den Nachbarn: Jeden Samstag bis 21. Dezember 2024 bringt die DDSG Blue Danube Weihnachtsromantiker und Genießer nach Bratislava. Eine idyllische Schifffahrt auf der winterlichen Donau und der Weihnachtsmarkt in der Altstadt laden ein, die Adventzeit von ihrer schönsten Seite zu erleben.

Bilder zur Meldung auf [Flickr](#)

Wien/ Bratislava (LCG) – Bratislava zeigt sich in der Adventzeit von seiner schönsten Seite: romantisch geschmückte Gassen, ein traditioneller Weihnachtsmarkt im Herzen der Altstadt und eine unverwechselbare, festliche Atmosphäre. Nur eine dreistündige Schifffahrt von Wien entfernt, macht die DDSG Blue Danube diese charmante Nachbarstadt für einen Tag erlebbar – jeden Samstag bis einschließlich 21. Dezember 2024. Bereits die Anreise wird zum eindrucksvollen Erlebnis: Entlang der winterlichen Donauauen, über die Schleuse Freudenau und vorbei an Hainburg gleitet das stilvoll dekorierte Schiff in Richtung der slowakischen Hauptstadt. In Bratislava angekommen, erwartet die Gäste ein vierstündiger Aufenthalt, der ausreichend Zeit bietet, die romantische Altstadt mit ihren Sehenswürdigkeiten wie der Burg, dem Alten Rathaus und dem Michaeler Tor zu entdecken. Der [Weihnachtsmarkt](#) auf dem Hauptplatz verzaubert mit Kunsthandwerk aus kleinen Werkstätten, liebevoll gestalteten Weihnachtsdekorationen und kulinarischen Schmankerln wie Gänsebraten, Kartoffelpuffern und süßem Strudel.

„Unsere Adventfahrten nach Bratislava verbinden die zauberhafte Atmosphäre einer idyllischen Schifffahrt mit der festlichen Vielfalt einer der schönsten Altstädte Europas. Bratislava in der Vorweihnachtszeit ist ein Erlebnis, das man nicht verpassen sollte“, erklärt **Wolfgang Fischer**, Geschäftsführer der DDSG Blue Danube.

Geschäftsführer **Wolfgang Hanreich** ergänzt: „Die Reise nach Bratislava ist für uns die perfekte Gelegenheit, unseren Gästen ein Gesamterlebnis zu bieten: eine entspannte Schifffahrt auf der winterlichen Donau in stilvollem Ambiente, begleitet von erstklassigem kulinarischem Genuss während der gesamten Fahrt, und die unverwechselbare Magie eines traditionellen Weihnachtsmarkts – all das nur einen Katzensprung von Wien entfernt.“

Die Tagesfahrt startet in Wien an der Donaumarina, wo die DDSG Blue Danube die Gäste ab 8:00 Uhr an Bord der MS Kaiserin Elisabeth willkommen heißt. Um 9:00 Uhr heißt es „Leinen los“ Richtung Bratislava, das nach einer etwa dreistündigen Fahrt erreicht wird. Nach einem vierstündigen Aufenthalt legt das Schiff um 16:00 Uhr wieder ab und erreicht Wien um 22:00 Uhr.

Die Adventreise, die Hin- und Rückfahrt sowie Frühstück, Mittagssnack, Strudel und Abendbuffet umfasst, kostet 89 Euro pro Person. Für eine einfache Fahrt – entweder von Wien nach Bratislava oder umgekehrt – zahlen Gäste 65 Euro. Kinder zwischen sechs und 15 Jahren reisen zum halben Preis, während Kinder unter fünf Jahren kostenlos mitfahren. Für Menschen mit Behinderung und ihre Begleitpersonen stehen ebenfalls ermäßigte Tarife zur Verfügung.

Reservierungen sind erforderlich, ebenso ein gültiges Reisedokument. Weitere Informationen und Buchungen sind unter [https:// ddsg-blue-danube.at](https://ddsg-blue-danube.at) möglich.

Über die DDSG Blue Danube

Die DDSG Blue Danube wurde 1995 als Nachfolgeunternehmen der 1829 etablierten Ersten Donau-Dampfschiffahrtsgesellschaft gegründet. Mit einer Flotte von neun Schiffen (MS Wien, MS Vindobona, MS Blue Danube, MS Admiral Tegetthoff, MS Kaiserin Elisabeth, MS Dürnstein, MS Wachau, MS Austria und MS Vienna) offeriert das Binnenschiffahrtsunternehmen Linien- und Ausflugsreisen auf der Donau im Raum Wien und Niederösterreich sowie Verbindungen nach Bratislava (Slowakei) und befördert mit der erweiterten Flotte über 400.000 Passagiere im Jahr. Neben den Linienfahrten in Wien und der Wachau bietet die DDSG Blue Danube Themenfahrten sowie Chartermöglichkeiten an. Die DDSG Blue Danube steht zu je 50 Prozent im Eigentum der Wien Holding und des VERKEHRSDIENSTLEISTUNGSANBIETERS und ist ein staatlich ausgezeichneter Ausbildungsbetrieb und Wiener Top-Lehrbetrieb sowie eine von Superbrands Austria ausgezeichnete Marke. Für die Geschäftsführung zeichnen **Wolfgang Hanreich** und **Wolfgang Fischer** verantwortlich. Weitere Informationen auf <https://ddsg-blue-danube.at>

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Verwendung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf <https://www.leisure.at> (Schluss)

